

# *L'ICAP annonce l'arrivée de la 13e brigade internationale de solidarité Premier mai*

---



La Havane, 20 avril, (RHC).- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, vient d'annoncer ici à La Havane l'arrivée de la 13e brigade internationale de solidarité Premier mai, le 23 avril.

Cette fois-ci, la brigade de solidarité Premier mai est formée de 300 amis de Cuba de 32 pays qui veulent fêter aux côtés du peuple cubain la journée internationale des travailleurs.

Ils vont se joindre à la grande manifestation prévue sur la Place de la Révolution ici à La Havane.

manifestation mondiale à La Havane, premier mai. Archives

Dans une note rendue publique ce vendredi, l'ICAP précise que les membres de cette brigade participeront également à la rencontre internationale de solidarité qui a lieu tous les ans au Palais des Congrès de notre capitale, au lendemain de la grande manifestation du premier mai.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/160399-licap-annonce-larrivee-de-la-13e-brigade-internationale-de-solidarite-premier-mai>



**Radio Habana Cuba**